

## A propos de la prière...

11 Mai 1937

[...] La prière doit être continuée... On se lasse, on se décourage trop vite. Il me faut avoir présent à l'esprit l'exemple [...] de cette femme qui fut guérie subitement d'un cancer très avancé... Elle avait fait quarante-trois ou quarante-six neuvaines ! Après la quatrième, je me serais arrêté, j'aurais considéré la question comme réglée, décidé que Dieu ne voulait pas m'exaucer... Et pourtant c'est son Fils qui nous a dit : demandez et vous recevrez. C'est Lui qui nous a dit le secret, en nous conseillant d'être importuns, comme s'il s'agissait de mettre à bout la patience du Père, de l'amener à se débarrasser de nos instances. Mon Dieu qui voulez qu'on persévère dans la prière, qui voyez dans cette persévérance un acte de foi dont votre cœur est touché, donnez-moi la force de cette persévérance même !

« La joie dans la foi » (page 54) A.Valensin (s.j) - Editions Montaigne – 1955